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INDICA AO EXMO. SENHOR GOVERNADOR DO
ESTADO  DE  MATO  GROSSO,  JOSÉ  PEDRO
TAQUES,  COM  CÓPIA  AO  EXMO.  SENHOR
PREFEITO  DE  CUIABÁ,  MAURO  MENDES  E
PREFEITA  DE  VÁRZEA  GRANDE,  LUCIMAR
CAMPOS, A NECESSIDADE DE PROMOVER A
DOAÇÃO DE UM TERRENO PARA ABRIGAR OS
CÃES E GATOS RESGATADOS PELA ONG DE
PROTEÇÃO ANIMAL, OPAMT.

      Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno deste Parlamento Estadual, requeiro à Mesa
Diretora, ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Exmo. Senhor Governador
do Estado de Mato Grosso, José Pedro Taques, com cópias ao Exmo. Senhor Prefeito de Cuiabá, Mauro
Mendes e Exma. Senhora Prefeita de Várzea Grande, Lucimar Campos, mostrando a necessidade de
promover a doação de um terreno para abrigar cães e gatos resgatados pela ONG de Proteção Animal,
OPAMT.
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JUSTIFICATIVA

A Organização de Proteção Animal de Mato Grosso (OpaMT) está com prazo para entregar o terreno onde
funciona o abrigo dos animais que são resgatados pela mesma. O local que foi cedido, hoje abriga cerca de
200 animais, entre gatos e cachorros. Sem um local adequado para funcionar, a OpaMT corre o risco de
fechar as portas, pois tem até o dia 30 de junho para deixar o atual abrigo e já interrompeu os resgastes por
não ter condições de atender os animais devido a tamanha demanda.

Em Cuiabá há cerca de 11 mil animais abandonados nas vias públicas, entre cães e gatos. Esta é a última
estimativa do Ministério Público Estadual (MPMT) e ainda do ano passado. Até o momento o número deve
ser ainda maior devido à rápida reprodução desses animais.

A população de cães e gatos nas vias públicas aumentam cada dia mais e Estado e os municípios não
propõe medidas para desenfrear este crescimento, cabendo apenas aos protetores dos animais que ajudam
como podem, porém sem nenhum apoio do poder público, seja estadual ou municipal.

Isto posto, apresento a presente Indicação com intuito de chamar a atenção do Poder Executivo para essa
questão, que além de tudo, é um problema de saúde pública, que cabe ao Estado sanar.

Sendo assim, conto com a aprovação dos demais Pares e atendimento por parte dos Governos Estadual e
Municipal.
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